



Hugo Eric Flores busca investigar actuales legisladores ligados con el Fobaproa

DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- El diputado de Morena, **Hugo Eric Flores**, se pronunció por investigar, a todos los políticos que son actualmente legisladores y que aprobaron el Fobaproa en 1995.

Escuche usted, aún siempre muy, muy perdidizo, muy extraviado, el diputado Hugo Eric Flores: “Este es un gran momento, pues para poder sanar nuestro pasado ya en este país, tiene que dejar de haber impunidad. Tendríamos que crear una Comisión de la Verdad, darle seguimiento a todo el trabajo que ustedes hicieron y tendríamos que revisar la actuación de los funcionarios y se apegaron o no a la legalidad y bien valdría la pena hasta sacar una lista de las diputadas y diputados de esta legislatura que aprobaron aquella deuda”.

<https://drive.google.com/file/d/1Tm2HhPBh3UCv0uhScTBeya87R35L4hm/view>